



Presselunch - 18. September 1987

INFORMATION ZU HANDEN DER PRESSEVERTRETER

Am 26. März 1987 wurden Sie informiert, dass unter der Leitung von Gery Hartmann - PR-Chef des EV Zug eine PR-Kommission gebildet wurde. Hauptauftrag dieser Kommission ist,

- die finanzielle Basis des EV Zug zu verbreitern,
- das Supporter-/Gönner-/Donatorenwesen neu zu organisieren.

Am 17. September 1987 wurde der KRISTALL-CLUB des EV Zug formell gegründet. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- | | |
|-------------------|-------------------------------|
| - Präsident: | Kurt Locher, Walchwil |
| - Vize-Präsident: | Fredy Egli, Allenwinden |
| - Kassier: | Josef Matter, Zug |
| - Beisitzer: | Max Iten, Zug |
| | Gery Hartmann, Unterägeri |
| | Fritz Scheibmayr, Allenwinden |
| | Urs Bischof, Baar |

Zur Zeit hat der KRISTALL-CLUB 71 eingeschriebene Mitglieder. Es besteht Grund zur Hoffnung, dass diese Mitgliederzahl bis Beginn der Meisterschaft auf 80 bis 90 erhöht werden kann.

Der KRISTALL-CLUB des EV Zug hat sich in seinen Statuten die folgenden Ziele gesteckt:

- den EV Zug finanziell (markant) zu unterstützen,
- den Zusammenhalt und die Kameradschaft unter den Club-Mitgliedern zu pflegen und zu fördern.

Der Vorstand des KRISTALL-CLUB wird sich in den kommenden Tagen konstituieren und die Geschäfte an die Hand nehmen. Dabei geht es insbesondere darum, die Werbeaktivitäten für neue Club-Mitglieder weiter voranzutreiben und ein Programm für die Club-Tätigkeit im gesellschaftlichen Bereich für die kommenden 6 Monate zu entwerfen.

Kurt Locher
Präsident

180987-KL